



## El Aeropuerto de Lanzarote celebra el Día del Libro en sus instalaciones

- Las dos terminales acogerán diversos talleres mañana 21 de abril, entre las 10:00 y las 18:00 horas
- El sábado será el Museo Aeronáutico el que llevará a cabo diversas actividades, entre las 10:00 y las 14:00 horas

20 de abril de 2017

El Aeropuerto de Lanzarote conmemora un año más el Día del Libro con la organización, los días 21 y 22 de abril, de una serie de actividades con el objetivo de promover la lectura, la publicación y los derechos de autor de las obras literarias.

Las actividades tendrán lugar mañana viernes en la Terminal Interinsular (T-2), entre las 10:00 y las 14:00 horas, y en la T-1 desde las 15:00 hasta las 18:00 horas. Además, el Museo Aeronáutico celebrará el sábado, entre las 10:00 y las 14:00 horas, unas jornadas de puertas abiertas de la biblioteca del museo, junto con talleres literarios y de marca de libros sostenibles. Durante esta jornada el Aeropuerto obsequiará a todos los niños que visiten la instalación con un cuento infantil.

Los pasajeros que deseen participar de estas actividades podrán disfrutar de la lectura de distintos libros en un rincón literario situado en la Terminal Interinsular, así como de talleres de confección de marca libros sostenibles y murales literarios con 'pensamientos al viento', donde los usuarios del Aeropuerto podrán colgar banderolas con sus citas literarias, autores o libros favoritos y frases célebres, que estarán expuestas a lo largo de toda una semana.

Los talleres acogerán también recitales de lectura y textos representados por personajes caracterizados, que interactuarán con los viajeros en

actividades relacionadas con la literatura, tales como cuentacuentos infantiles bilingües, escenas teatralizadas de escritores ilustres, lecturas de fragmentos de clásicos de la literatura y bufones de las letras que obsequiarán a los más pequeños con relatos infantiles.

SOMOS, bajo la dirección de la argentina Esther Vázquez, será el grupo encargado de realizar las escenas teatralizadas y las performances. La compañía, creada a finales de 2007, lleva realizando un trabajo que consta de más de 30 obras entre las que destacan el micro teatro, el teatro de calle, los monólogos o los cuentacuentos. Entre sus representaciones caben destacar obras como *Los esclavos*, *La última vez*, *En el parque*, *Doña Juana*, *Check to Check*, *Historias divinas de la muerte* o *Madre no hay más que tres*.

Con estas actividades, el Aeropuerto de Lanzarote se suma a la iniciativa de la UNESCO para rendir un homenaje mundial al libro y a los escritores, colaborando para favorecer la comunicación entre las personas e instituciones del sector (lectores, escritores, librerías, editoriales, bibliotecas, poetas, ilustradores y grupos literarios).